Критерии квалификационного отбора участников 
1. Наличие Лицензии 1 категории на выполнение строительных работ, выданных в соответствии с Законом Республики Казахстан «О разрешениях и уведомлениях»;
2. Полнота и качество заполнения представленных документов, предоставление всех документов, указанных в пакете ПКО;
3. Предоставление уставных и регистрационных документов (Устав и/или Учредительный договор, РНН / БИН, Свидетельство о Государственной регистрации юридического лица (Сертификат, выданный органом юстиции, для Казахстана), документы, подтверждающие полномочия лица действовать от имени организации);
4. Опыт выполнения аналогичных работ, с указанием Заказчиков и их отзывов. Подтверждение опыта выполнения аналогичных общестроительных работ;
5. Наличие у Участника оборудования, техники и инструментов необходимых для выполнения строительно-монтажных работ согласно проектной документации. 
6. Наличие у Участника трудовых ресурсов, необходимых для реализации комплекса строительно-монтажных работ в указанные сроки, имеющего все необходимые аттестованные удостоверения, допуски и др. Наличие профильных специалистов необходимых строительных специальностей с подтверждением их квалификации. 
7. Готовность Участника соблюдать требования законодательства РК и Регламентов КТК, касающихся вопросов техники безопасности, охраны здоровья и окружающей среды;
8. Прохождение всех внутренних проверок в КТК.
Bidders Evaluation Criteria 
1. Availability of License 1 for execution of Construction Works on the territory of Kazakhstan   as per RK Law “Concerning permits and notifications”;
2. Completeness and quality of filling in the submitted documents, submission of all prequal package documents;
3. Provision of charter and registration documents (Charter and/or Articles of Incorporation, RIN, BIN, Certificate of state registration of a legal entity (Certificate issued by the justice authority of Kazakhstan), documents confirming authority of the person to act on behalf of the company);
4. Experience in doing similar work, with Customers names and their feedbacks.
5. Availability of equipment, machinery, tools for performing necessary construction and installation work in accordance with the design documentation.
[bookmark: _GoBack]6. Availability of personnel necessary for performing a range of construction and installation works on specified dates having all the required certificates, permits, etc. Availability of required certified construction professionals
7. Readiness of Bidder to observe HSE requirements of RK legislation and CPC Regulations;
8. Audit by all the required CPC internal services. 
